

Municipalidades de Vicuña y Huechuraba firman convenio de colaboración entre el Planetario y el Observatorio Mamalluca

En el Cabildo Patrimonial de Vicuña, los alcaldes Mario Aros Carvajal (Vicuña) y Max Luksic (Huechuraba) firmaron un convenio de colaboración que une dos proyectos pioneros en materia de divulgación científica: el Planetario de Huechuraba y el Observatorio Mamalluca de Vicuña.

El acuerdo permitirá que estudiantes y profesores de Vicuña accedan de manera gratuita a las funciones educativas del Planetario, y que, en contraparte, estudiantes de Huechuraba tengan acceso preferencial a visitas y experiencias astronómicas en el Observatorio Mamalluca, ícono del astroturismo en Chile y administrado directamente por la Municipalidad de Vicuña.

«Valoramos inmensa-

mente que el alcalde Max Luksic haya tenido la deferencia de venir a visitarnos aquí en nuestra tierra y generar un convenio de colaboración en lo que nos convoca: los astros, los cielos más limpios y el planetario. Invitamos a todos los vecinos de Huechuraba a que puedan venir a la tierra de Gabriela Mistral, a la tierra del pisco, a hacer observación astroturística. Tenemos un observatorio de primer nivel», señaló el alcalde Mario Aros Carvajal.

El convenio no implica costos financieros para las partes, sino que se centra en la cooperación institucional y el intercambio cultural, consolidando lazos entre dos comunas que comparten la visión de la educación y la ciencia como motores de de-



sarrollo.

Por su parte, el alcalde Max Luksic destacó: «Es tan importante generar estos convenios de colaboración donde no solamente nos pasamos las buenas prácticas, sino también empezamos a crear lazos de amistad y apoyo entre municipios. En este caso nos vincula la astrono-

mía que tiene acá Vicuña y que tenemos nosotros en el planetario en Huechuraba. La idea es que sus vecinos puedan venir a aprovechar este gran espacio que tenemos en la comuna de Huechuraba y por supuesto que nuestros jóvenes también tengan la oportunidad de venir a una comuna tan hermosa con tan-

ta historia».

Este convenio fue la primera actividad oficial del alcalde Max Luksic en su gira por la Región de Coquimbo, donde además se encontrará con el mundo de la salud municipal y sostendrá otras actividades de colaboración e intercambio con distintas comunas de la zona.